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  やっぱり仙谷は人権ヤクザだったのか？ 

  

   産経記者の頬をなでながら「あな  

   たは存在自体が『罪悪』だ」と！ 

  
 昨夜は偶然、首相会見の生中継をNHKで見ていたのだが、冒頭、産経新聞の阿比留記者が「民主党が今回、マニフェストの

見直しを表明したが、そうであるならば、ここは衆院解散でもう一度、信を問うのが筋ではないか」と質問していた。おお、いいぞ

～と思って菅首相がどう答えるか注目したのだが、何といきなり「ただいまの質問についてですね、私は非常に誤解を生むような

質問だと申し上げざるを得ません」と対抗意識丸出し、質問にも答えずあきれてしまった。 
  
 既に昨夜のうちに詳細なやりとりが阿比留記者のブログで掲載されているので詳しくはそちらを見て欲しいのだが、続く真っ赤

な北海道新聞の質問にもまともに答えていなかった。一昨年の総選挙で民主党が大勝したのは「バラ色のマニフェスト」で国民を

すっかり騙したからだろう。「地獄への道は善意で舗装されている」を正に地でいっている勝ち方だった。 
  

  
 産経新聞1月15日1面トップの記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  このマニフェストで訴えた政策のうち、「公約違反」といわれるのはすらすらと10項目くらいは頭の中にすぐ出てくるのだが、逆

に「これはマニフェストで約束したとおりに実行した」と言うのが出てこない。何かありましたっけ？。 
  
 で、今回、岡田幹事長が「マニフェストを見直す」と表明した以上、解散総選挙で民意を問うのは当然の話なのだ。というか、民

主党幹部の中に「良心のかけら」でも残っているならば、「ウソついてごめんなさい。この通り、土下座しておわびし、内閣総辞職

して野党のみなさんに政権を譲り渡します」と大政奉還すべき局面だと思うのだが。 
  
 個人的に今回の改造内閣の目玉はやはり与謝野馨氏の入閣だろう。当初は大幅改造と意気込んでいたが、ようは仙谷・馬淵

の問責コンビと評判の悪い岡崎トミ子を入れ替えただけ。与謝野氏はその毛並みの良さやこれまでの政治実績を一瞬にしてすっ

飛ばす「快挙」をやってくれた。呼ぶ方もおかしいが、「はいはい」と乗る方はもっと狂っている。 
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 産経新聞が配信した首相演説のノーカット動画です。 

   
 これで与謝野氏の政治生命は終わったも同然だろう。だいたい、地元の後援会も「唖然！」としているに違いない。ライバルの

海江田万里氏は「人生は不条理」といったそうだが、気持ちは理解できる。この二人が争ってきた東京一区は、二人とも勝ったり

負けたりを繰り返してきて互角の勝負だった。しかも与謝野氏は公明党の支援を受けての互角だから、自民を怒らせ、たちあが

れ日本を裏切り、今回の入閣でその公明党の支援も望めなくなった。 
  
 数ヶ月以内に予想される総選挙。与謝野氏は無所属で出るのか、それとも民主党の比例候補として出るのだろうか。もし与謝

野氏の起用で自民や公明とのパイプ役を期待しているとしたら、大誤算もいいところだろう。小沢一派も情けない。これほどコケ

にされて「飛び出す気概」すら表明できないのか？民主党の中に「自称保守」がまだいるなら、いつ、決起して行動を起こすの

か？取材記者は頑張って聞いて欲しい。 
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 産経新聞1月15日5面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 
  

 ところで、同じ産経新聞の五面に仙谷官房長官の番記者だった村上智博記者の署名入りで「さらば仙谷氏 番記者がみた陰の

首相」という記事が掲載されている。現役の頃には書けなかったことを、もはや解禁と言うことで赤裸々に綴ったのだろうが、仙谷

の性格が実に良く出ていると思う。 
  
 このなかに「11月のアジア太平洋経済協力会議（APEC）会場視察では、伝統工芸品展示コーナーで筆で記者の頬をなでなが

ら「気持ちいいだろ。あなたは存在自体が『罪悪』だ」とささやいたこともある。」というシーンが出てくる。これは典型的な人権ヤク

ザの脅しではないか？。こんな男が今度は民主党の代表代行の要職につくという。ゴキブリ退治は躊躇なく「バン！バン！バ

ン！」と、一気に息の根を止めたい、と願う理由だ。 
  

----------------------------------------------------------------------- 

300人が参加、民主はゼロ？ 
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産経新聞1月15日24面の記事画像（クリックでネット記事）  

  
  

  
  

   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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タグ： 菅改造内閣  与謝野馨  海江田万里  不条理  仙谷党代表代行  阿比留瑠比  村上智博  岡崎トミ子   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/15 08:41Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
講演会「日韓併合」収奪されたのは日本だった！ 

 
日時 平成23年1月23日（日）14時00分～16時00分 
場所 町田市民ホール1階・第3会議室 
（小田急町田駅徒歩7分、ＪＲ町田駅徒歩10分） 
 
講師 松木國俊氏（新しい歴史教科書をつくる会三多摩支部副支部長） 
会費 500円（資料・冊子代込） 
 
主催：新しい歴史教科書をつくる会三多摩支部・教育を考える会 
協賛：日本会議町田支部 
ご連絡先 事務局 倉橋（080－6810－7685）  

 

2011/01/15 11:14Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
「改造内閣」と銘打っていますが、どこをどう「改造」したのやら、単に顔触れを一部修正し

ました、としか言いようがありません。おまけにシンガンスの釈放にサインした江田氏が法

務大臣ですか、やれやれ…。 
加えて与謝野氏入閣もなんだかなあ、聞くところによると、TPP加入と消費税増税とに意

欲満々らしいのですが、国民的合意もなされていないTPP参加と言い、デフレ下ではマイ

ナスにしかならない消費税増税と言い、全く日本人の為にならない内閣ではあります。 
阿比留記者のブログ、拝見しました。菅総理はことごとく論点をすり替えていますね。自分

の非を認めようとしないから、こんな妙なやり取りになるのですが…もうプロ市民でも野党

でもないのだから、他者に責任をなすりつける姿勢は止めるべきなのですが、この人の場

合は一生このままでしょうね。 
困ったものです。 

 
それから「日韓併合」日本はかなりの持ち出しをしてまで、朝鮮半島の近代化に貢献して

いるはずです。そのおかげで、かの国の識字率も上がり（ハングルは朝鮮総督府が義務

教育に取り入れたもの）平均寿命も延びたわけなのですが、なぜか日本国内でも、一部

を除きこの事実を教えていないようですね。不思議なことです。 
半島と言えば、口蹄疫の拡大阻止のためにこんなことをしているようですが 

http://killkorea.iza.ne.jp/blog/entry/2099440 
これでは逆効果です。何よりも、自分たちが育ててきた家畜への愛情がみじんも感じられ

ませんね。 

 

2011/01/15 12:31Commented by matacyann さん 

レンホウ、のしてやったりと言う顔・・・ムカムカします。  
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2011/01/15 13:12Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
内閣の改造ねぇー？？ 

 
 わが国にはシナの核の脅威に対する防衛を真剣に考えている政治家は一人もいない

のでしょうか？ 麻生さん、安倍さんは軍人から説明をうけていると思うのだけれど、どう

対処しようとしているのでしょうか？ 以前、核シェアリングをオバマに持ちかけて断られ

たそうだけれど、何度でも交渉して一刻も早く防衛をしないとアメリカにとってもアジアにと

っても手遅れになるのに。時間がないので、自民党は今政権にないけれど、実質日本の

舵を取れるのは自民党しかないわけで、二重外交と言われようが、秘密裏にでもどんど

ん進めてほしいです。 
私は一度も民主党政権なんか わが国の政権と認めたことありません。シナの脅威が迫

っているのに座して死を待つ事ないと思います。 

 

2011/01/15 16:44

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>おまけにシンガンスの釈放にサインした江田氏が法務大臣ですか、やれや

れ…。 

 
早速死刑執行はしないとか(^^；。それなら受けるな！ですよね。 
 
>これでは逆効果です。何よりも、自分たちが育ててきた家畜への愛情がみじんも感じら

れませんね。 

 
これ私も拝見しました。やはり民族の違いでしょう、酷いものです。  

 

2011/01/15 16:46

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>レンホウ、のしてやったりと言う顔・・・ムカムカします。 

 
私は「171万票」という奢りが随所に見られますね。 
 
東京都民は何を考えているのでしょうか？私もだけど(^^；。 

 

2011/01/15 16:50

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
> わが国にはシナの核の脅威に対する防衛を真剣に考えている政治家は一

人もいないのでしょうか？ 

 
そんな事はないですよ。いわゆる真性保守は皆さん共有しているでしょう。 

 
＞以前、核シェアリングをオバマに持ちかけて断られたそうだけれど、 

 
あれ、その情報は気がつきませんでした(^^；。 
 
＞シナの脅威が迫っているのに座して死を待つ事ないと思います。 

 
もちろんですとも。勝負は 短でいかに保守連合政権を樹立できるか？ですよ。  

 

2011/01/15 17:36Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんばんは、 

 
酷い、醜い、恥知らず者の集合内閣。 

 
先週日曜日朝１０時からの「テレ朝」の番組に管氏が顔を出したとたん１６％くらいの視聴

率が６％強までに落ちた現実が有るように、もうさすがの日本人も管氏の事は「確固で不

変」な軽蔑感と嫌悪感を抱いていると確信します。国会が閉じていたこの２−３週間は得

意の右手拳を振り下ろし空元気を見せていましたが、国会再開後は、又、１ヶ月前の状態

に戻ります。 

 

6余命数ヶ月、ボロ舟改造内閣スタート：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2112549/



 
与謝野氏？、 初はこの国を何とかしたいとの純粋な気持ちから、今回のポジションを受

けたのかと優しい気持ちを抱きましたが、もう騙されません。石原都知事の言うように「馬

鹿な事をした、あいつは此れで終わり」との意見に激しく同意します。  

2011/01/15 17:52

Commented by causal さん 

 
花うさぎさん今晩は。 
賤極さん。(私のPC、せんごくと入力するとこの文字に。) 

 
BSの番組で官房長官の次のポストに「国会対策委員長」でどうかと 
打診された事を告白しておりました。 

 
国会対策上、辞めさせた人間に対しそこに居るだけで野党との折衝を破壊する様な人間

にまたぞろ「国会対策委員長就任を打診」する民主党は 
狂っているとしか言いようかありません。哀れなるかな。 

 

 

2011/01/15 19:25

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>日本人も管氏の事は「確固で不変」な軽蔑感と嫌悪感を抱いていると確信し

ます。 

 
はい。顔を見たくもない、と言うレベルですね。 

 
国会が閉じていたこの２−３週間は得意の右手拳を振り下ろし空元気を見せていました

が、国会再開後は、又、１ヶ月前の状態に戻ります。 

 
>石原都知事の言うように「馬鹿な事をした、あいつは此れで終わり」との意見に激しく同

意します。 

 
これはドンピシャの指摘でしょう。二、三年は菅内閣が続くと見たのでしょうね。 

 

2011/01/15 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>「国会対策委員長就任を打診」する民主党は 
>狂っているとしか言いようかありません。哀れなるかな。 
 
そもそも「問責」を受けたという意味が理解出来ていないようですね、空き菅は(^^；。  

 

2011/01/15 19:46Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
さっそく馬鹿な発言をした閣僚が出ました。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110115-00000000-jij-pol 
 
殺人を擁護する事になりかねません。 
こんな奴らばっかりです。ハァ～  

 

2011/01/15 20:28Commented by hasimoto214take さん 

> 今回の入閣でその公明党の支援も望めなくなった。 
 
どうなんでしょうね. 公明党は選挙は避けたいから, 
表では何と言っていても, 裏では民主を助けるのでは 
ないでしょうか. 小沢氏が飛び出ないのも公明党の 
押えがあるからでしょう. 
 

 

2011/01/15 20:58Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
>>  
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>＞以前、核シェアリングをオバマに持ちかけて断られたそうだけれど、 
> 
>あれ、その情報は気がつきませんでした(^^；。 
> 
 
花うさぎさん御存知なかったですか？ 

 
 核についての新たな展開・・・総理に決断と意欲あり 

 
http://www.n-shingo.com/jijiback/439.html  
 
     真悟の時事通信  平成21年7月10日金曜日 
 
  ・・・・・・・・・ 
  ・・・・・・・ 
＞ 
いま、日米の「核の傘」を巡る協議開始の報に接し、その協議の開始を高く評価して、麻

生総理の決断と意欲に強く期待するものである。 
＞＞ 
＞ 

 
イタリアサミットの 中に麻生さんがオバマに持ちかけられたんですよ。 
だから私は麻生政権が続かなかったのが、ものすごく残念なんです。西村真悟さんはこ

の事を歓迎しておられたのに、保守の人達は優先順位がメチャクチャだと心底失望した

のでした。靖国参拝は日本が強くなれば、どこもいいがかりをつけて来なくなるのは必定

だと分っていますから。今の（政権）もどきは、マスゴミと結託して国民を騙して奪ったもの

で、私には単なる詐欺集団にしか思えません。今現在も影の内閣が外交をやっていると

思っています。  

2011/01/15 23:38Commented by gabacho さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
民主党政権はバラマキの財源を赤字国債に頼って予算編成をしていますが、赤字国債

の発行は限界に近づいているという記事がJBpressにありました。 
 
2011年、戦後 大の経済危機が訪れる3月危機を乗り切れるかが第1関門、次は6
月・・・ 

http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/5170 
 
これは、与野党を含む無能な政治家と、危機に際して何も行動しない頑迷固陋な日銀が

招いた結果だと言えます。ましてや、バラマキ財源の不足を補うために消費税の増税を

企むのは愚の骨頂です。 

 
小生は政府紙幣を発行して国債を買い取るのが 良の案だと思いますが、政府・日銀の

考えは異なるようです。 

 
マネーサプライを増やし、経済成長と雇用を促進して、結果的に税収を増やす。マネーサ

プライが増えることで為替が円安に振れて経済を活性化させる方法はないと思います

が、詳しい方のご意見をお聞きしたいです。  

 

2011/01/15 23:46Commented by gabacho さん 

自己レス、訂正です。 

 
>マネーサプライを増やすことで為替が円安に振れ、経済を活性化させると思いますが、

詳しい方のご意見をお聞きしたいです。  

 

2011/01/16 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん おはようございます。 
 
>殺人を擁護する事になりかねません。 
>こんな奴らばっかりです。ハァ～ 
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シンガンス署名組の一人ですね。 

 
それが持論なら法相を受けるべきではないですね。  

2011/01/16 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん おはようございます。 
 
> 裏では民主を助けるのではないでしょうか. 小沢氏が飛び出ないのも公明党の押えが

あるからでしょう. 
 
う～む、そう見ますか？果たしてどうなるか？ですね。  

 

2011/01/16 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん おはようございます。 
 
＞西村真悟さんはこの事を歓迎しておられたのに、保守の人達は優先順位がメチャクチ

ャだと心底失望したのでした 

 
当時、産経でも核シェアリング云々の話は報道しましたっけ？。記憶に入っていなかった

ので、勉強し直します。  

 

2011/01/16 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
基本的には経済活性化が第一、財政再建のための増税路線はそれが軌道に乗ってか

ら、だと私も思います。 

 
日本は政府には金がありませんが、日本国民から借金している、しかもすべて「円」。そ

の「円」の発行権は政府の一部門である日銀が持っている。 

 
他国から借金している国とは根本的に違いますから。 

 
 

 

2011/01/16 09:48Commented by pioneer48 さん 

民主党の内閣は統一地方選までもたないような気がしています。 
与謝野さんの問題が結構火の元に成るように思います。 

 
ところで今「新報道2001」の録画を見ていますが、直視出来ない 
位小沢を擁護する酷い内容です。 

 
小沢に好き放題に言わせ、茂木信一郎というコメンテーターが 
小沢をこれでもかとヨイショし、キャスター須田も負けず劣らず 
追随するコメントで怒り心頭です。 

 
報道局政治部長の平井が一寸だけ突っ込みらしき質問をするだけ 
であり核心的質問は全くしていません。 

 
このような報道を見たお花畑が、ここのところ小沢の発言を 
聞いていない為「小沢さんって本当に悪い人？」と思わせる 

 
刷り込み式報道では無いかと思ってしまいます。 

 

2011/01/16 11:30Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。  
 
>民主党の内閣は統一地方選までもたないような気がしています。 
>与謝野さんの問題が結構火の元に成るように思います。 
 
はい。是非そうしたいところですね。 

 
>ところで今「新報道2001」の録画を見ていますが、直視出来ない 
>位小沢を擁護する酷い内容です。 
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私も20秒ほど見ましたが、すぐ電源を切ってしまいました。恥ずかしくないですかね？ 
 
>刷り込み式報道では無いかと思ってしまいます。 
 
いまだに「小沢なら」という人がいること自体が驚きです。もう終わった男ですよ。  

2011/01/16 17:05Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
＞ 
>当時、産経でも核シェアリング云々の話は報道しましたっけ？。記憶に入っていなかっ

たので、勉強し直します。 
＞ 

 
「核シェアリング」というかたちでの報道は無かったと思いますが、「核の傘」についての協

議がはじまるというのが、ＹＯＭＩＵＲＩ ＯＮＬＩＮＥ に出ていました。それを元にしていくつ

かのブログで取り上げていました。もう元記事は消えていますが、日本前向新聞にその内

容が残っています。 

 
http://blog.livedoor.jp/maemuki_news/archives/705933.html#  

 

2011/01/16 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>日本前向新聞にその内容が残っています。 
 
おっ、情報ありがとうございます。  
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